



## Presseaussendung Österreichische Billard Union (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### Nüßle holt Italian-Snooker-Masters-Titel • Maximum-Premiere bei der Vorbereitung

23.12.2024. Snooker-Staatsmeister Florian Nüßle hat sein Sportjahr am vergangenen Wochenende mit einem internationalen Turniersieg beendet. Der 23-jährige Steirer bezwang gestern Abend im Endspiel der zweiten Ausgabe des hochklassig besetzten Italian Snooker Masters in Turin den Engländer Peter Devlin mit 4:2 und glänzte dabei im sechsten und letzten Frame mit einem Break von 101.

Österreichs Nummer 1 hatte am Samstag im Achtelfinale den Italiener Geremia Orsi klar mit 4:0 dominiert und war anschließend mit einem 4:1-Viertelfinalsieg gegen den Malteser Brian Cini in die Vorschlussrunde aufgestiegen. Dort präsentierte sich Nüßle gestern gegen den Finalisten der WPBSA-Q-Tour-UK/Europa-Konkurrenz in Wien, Ryan Thomerson aus Australien, ebenfalls mit konstanter Leistung und zog mit einem 4:2-Erfolg ins Endspiel ein.

Gute Chancenauswertung brachte den 6-Reds-Europameister im Finale zunächst mit 2:0 in Führung. Nach einigen Unachtsamkeiten musste Nüßle aber den Ausgleich hinnehmen. In den folgenden beiden Durchgängen konnte der in Salzburg lebende Grazer aber sein Niveau wieder deutlich anheben und setzte mit einem Century-Break im sechsten Frame einen würdigen Schlusspunkt unter seine Gesamtperformance.

„Mit meiner Leistung hier bin ich sehr zufrieden. Die Umstellung auf das Material in Italien war nach den Bedingungen bei der Q Tour in Wien eine echte Herausforderung. Diese Aufgabe habe ich sehr gut gemeistert. Mit Brian Cini, Ryan Thomerson und Peter Devlin habe ich auch drei sehr starke Spieler hintereinander geschlagen. Das ist ein schöner Abschluss für mein Turnierjahr“, freute sich Nüßle, der bereits am Freitag für den ersten Höhepunkt der Veranstaltung gesorgt hatte.

#### „Maximum“-Premiere bei den Azzurri

Im Rahmen seiner Turnurvorbereitung begeisterte der Ausnahmekönner die bereits anwesenden Fans in einem Trainingsmatch gegen den Letten Rodions Judins mit einem perfekten Break von 147. „Das war das erste Maximum Break, das in Italien gespielt worden ist“, berichtete Nüßle, der nach der Weihnachtspause bereits am zweiten Januarwochenende wieder ins neue Sportjahr starten wird. In der „Delta Moon“ Snooker Lounge in Mons, Belgien, steht vom 10. bis 12. Januar der nächste WPBSA-Q-Tour-UK/Europe-Event auf dem Programm.

#### Weitere Informationen:

Ergebnisse Italian Snooker Masters: [https://it.andyscorer.org/torino/home.php?xcodeq=snkbrowsetou&tou\\_autoid=10578](https://it.andyscorer.org/torino/home.php?xcodeq=snkbrowsetou&tou_autoid=10578)  
Österreichischer Snooker- und Billardsverband: <https://www.austriansnooker.at/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Foto-credits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 526 20 65

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)